

CITE DU SEL

Offices religieux

En l'église Saint Jean-Baptiste : aujourd'hui jeudi à 18 h 30, adoration eucharistique avec la possibilité de se confesser. Demain vendredi à 8 h 30 messe ; à 18 h 30 chemin de Croix à l'église. A la maison de retraite à 16 h bénédiction des rameaux et messe.

FIGARI**La motion pour l'aéroport retirée du vote**

La motion demandant des moyens supplémentaires pour le fonctionnement de l'aéroport de Figari (édition d'hier), qui devait être proposée au vote à l'assemblée de Corse, a finalement été retirée pour des questions d'opportunité. Plutôt une bonne nouvelle puisque les services de la police de l'air et des frontières ont accepté de repousser le contrôle des avions en provenance des destinations internationales de 17 h à 19 h 30. Un premier effort qui va dans le bon sens selon la CTC et permet de lever un des points de discorde. La CTC laisse la porte ouverte aux négociations et reste en position de veille et assure suivre de près la situation. **N.A.**

Santa Giulia versus posidonie : une affaire de compromis

Sous les posidonies, la plage. Une réalité avec laquelle devront composer les professionnels du tourisme. Pas de plage carte postale cet été mais une plage écologique et "raisonnée"

Comme nous l'évoquions dans de précédentes éditions, le site de Santa Giulia a été particulièrement touché cet hiver par les phénomènes de tempêtes qui ont ramené sur sa plage de sable blanc plusieurs tonnes de feuilles mortes de posidonie, une plante marine protégée, morte ou vivante. L'option bulldozer n'est donc pas à l'ordre du jour.

Des pratiques d'un autre temps qui ont ravagé les côtes insulaires et accéléré les phénomènes d'érosion des plages. Restait donc à réfléchir au meilleur compromis écologique et économique afin de contenter les associations de défense de l'environnement, l'office de l'environnement et les socio-professionnels du tourisme. Le groupe Ollandini qui gère l'hôtel et les résidences se situant dans la zone la plus touchée par l'accumulation de posidonies s'est activement impliqué auprès des associations locales de défense de l'environnement pour tenter



La plage de Santa Giulia est méconnaissable. Les infrastructures de tourisme ont reculé leur ouverture en attendant une possible tempête qui ramènera une partie de ces posidonies. /PHOTO N.A

de trouver des réponses pour accueillir sereinement sa clientèle sans mettre à mal l'équilibre écologique.

Des acteurs impliqués

"Nous tenons à saluer l'investissement en temps et en argent du groupe Ollandini. Il est rare de voir une entreprise se soucier à ce point de la protection de l'environnement. Nous avons travaillé main dans la main, avec la partici-

pation de spécialistes de la posidonie de l'université de Corte, et nous avons décidé de faire un test. L'avenir dira s'il est satisfaisant", a indiqué Alain Orsoni de l'association Global Earth Keeper.

Ce test consiste à laisser les banquettes formées en bord de mer en l'état et à passer à la cribleuse (sorte d'engin à tamiser) deux petites zones déterminées. Les posidonies recueillies par les criblouses seront rejetées à la mer. "L'ob-

jectif est de trouver une réponse pérenne et raisonnée qui puisse satisfaire tout le monde. On a tous intérêt à préserver cette plage si on veut éviter un drame économique et écologique", souligne Mickaël Galvez-Ollandini, directeur général adjoint du groupe Ollandini.

Un bel exemple de coopération entre les acteurs qui, espérons-le, portera ses fruits.

NADIA AMAR
namar@corsematin.com

Action de nettoyage

Rendez-vous est donné ce samedi 8 avril à 14h sur la plage de Santa Giulia côté hôtel Moby Dick pour une action de nettoyage des déchets emprisonnés dans la posidonie. Une action organisée par Global earth Keeper en partenariat avec le groupe Ollandini qui mettra à disposition ses locaux pour le matériel et la diffusion d'un film de sensibilisation et offrira les rafraîchissements aux bénévoles présents.

